La Jornada Sección: Política 2024-01-16 04:06:56

140 cm²

Página: 12

1/1

La senadora Ballesteros critica el "oportunismo" de la ex emecista

DE LA REDACCIÓN

La senadora de Movimiento Ciudadano (MC) Laura Ballesteros Mancilla se lanzó contra su ex correligionaria Indira Kempis, a quien calificó de oportunista tras haber impugnado ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la candidatura presidencial de Jorge Álvarez Máynez.

Laura Ballesteros indicó que con esta medida, Kempis retrata de forma clara sus intenciones de lograr una posición política de la alianza opositora conformada por PAN, PRI y PRD, luego de abandonar la fracción parlamentaria del partido naranja en el Senado.

Kempis intentó ser candidata presidencial de Movimiento Ciudadano, pero no pudo participar en el proceso interno, razón por la que el noviembre pasado impugnó el procedimiento ante el tribunal electoral. Semanas después, anunció su salida de la bancada emecista y circularon versiones de que se sumaría a la del PRI.

Incluso el dirigente del tricolor, Alejandro Moreno, dejó entrever que seguiría el diálogo para que ello ocurriera. Ballesteros aseguró al respecto, que en los próximos días su ex correligionaria se unirá al grupo parlamentario priísta.

Ex subsecretaria de Planeación en la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México y ex diputada local del Acción Nacional, Laura Ballesteros consideró que la posición de ruptura de Kempis sigue una estrategia aliancista, que busca debilitar a Movimiento Ciudadano, un espacio que es también de miles de mujeres que competirán por múltiples espacios políticos en el país. "Ellas, con las que no has tenido un solo encuentro o diálogo colectivo, porque siempre se ha tratado sólo de ti", le reprochó en redes sociales.

Agregó que su ex compañera de bancada presentó su nueva impugnación, ahora contra Álvarez Máynez, ante el Tribunal Electoral, el mismo día que lo hizo el PRI, en una sincronización conveniente. "La forma es fondo, como dirían los clásicos de tus ya sabidos aliados", apuntó.

Tercer sitio

Estimó que los señalamientos de Indira Kempis, además de oportunistas, revelan el temor del frente PRI-PAN-PRD de ser desplazados a un tercer sitio, "ante el estancamiento de su candidata presidencial y la frescura, aceptación, juventud y capacidad disruptiva que ha demostrado el partido naranja y su hoy candidato presidencial, el diputado federal zacatecano Jorge Álvarez Mávnez".

Las declaraciones de Kempis lo único que hacen es confirmar la gran preocupación que la candidatura de Álvarez Máynez ya está generando en la alianza opositora y la crisis de valores, convicciones e ideología, que desde hace muchos años arrastran los partidos de la vieja política mexicana, estimó Ballesteros, quien abandonó las filas del blanquiazul en 2015.

Como suplente de Xóchitl Gálvez, llego al Senado cuando ésta pidió licencia para hacer su precampaña presidencial. Cabe recordar que en las elecciones de 2018, MC se alió al PAN, lo que permitió que ambas aparecieran en la misma fórmula como candidatas.

